

August 27, 2025

التاريخ: 27 أغسطس 2025م

After Compliments,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Petroleum Development Oman (PDO) Contract Award-Hard FM الموضوع: منح عقد من شركة تنمية نفط عُمان \_ الخدمات الفنية والصيانة

Renaissance Services SAOG would like to disclose that it has been awarded a four-year contract from Petroleum Development Oman (PDO).

تود النهضة للخدمات ش م ع ع الإفصاح بأنها قد حصلت على عقد لمدة أربع سنوات من شركة تنمية نفط عُمان.

Renaissance will be providing Facilities Maintenance Services (HVAC, Electrical and Control & Automation Maintenance) at 11 sites in the interior PDO concession area as well as the Coastal region for a period of four years from October 1, 2025. The total estimated contract value is around RO 22 mn. The contract was signed on August 18, 2025.

علماً بأن عقد شركة تنمية نفط عُمان يشمل تقديم خدمات صيانة المرافق (التدفئة والتهوية والتكييف والأعمال الكهربائية وصيانة أنظمة التحكم والأتمتة) في 11 موقعاً داخل منطقة الامتياز التابعة لشركة تنمية نفط عُمان والمنطقة الساحلية لمدة أربع سنوات اعتباراً من 1 أكتوبر 2025م. وتبلغ القيمة التقديرية الإجمالية لهذا العقد حوالي 2025 مليون ريال عُماني. وقد تم توقيع العقد بتاريخ 18 أغسطس 2025م.

The company expects reasonable returns from this contract.

وتتوقع الشركة عوائد معقولة من هذا العقد.

With best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

For/ Renaissance Services SAOG



عن/ شركة النهضة للخدمات ش م ع ع